

## Informe del Presidente - 2022-23

Estimada membresía de Ada-Spain:

En este periodo la Asociación ha continuado las actividades retomadas tras la pandemia en el año 2021 por la Junta renovada en aquel año, en la que comencé mi servicio como Presidente. Entre dichas actividades se encuentran principalmente la convocatoria del premio anual Ada-Spain al mejor proyecto académico relacionado con el lenguaje Ada y la organización de la Jornada Técnica anual.

La Jornada ha tenido lugar esta mañana, nuevamente de forma gratuita y virtual, puesto que la Junta apreció el año anterior que esta modalidad fue bien recibida y facilita la participación. Este año, como novedad, los premiados fueron invitados a presentar sus trabajos en la Jornada, invitación que ambos aceptaron. El fallo del premio ha servido como cierre de la Jornada.

Como parte del funcionamiento regular de la asociación se han efectuado reuniones regulares de su Junta Directiva, con un total de 8 reuniones desde su renovación entre el 27/04/22 y el 18/04/23, más dos reuniones informales en las que no se alcanzó quórum de asistentes. Estas reuniones se han dedicado a la organización de las actividades mencionadas, así como al seguimiento de otras actividades regulares como la gestión de socios y asuntos de tesorería.

En particular, este año se ha trabajado en la regularización de la inscripción de la Asociación en el Registro Nacional de Asociaciones, con el objetivo de adaptarse a la normativa de la Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, Reguladora del Derecho de Asociación, y obtener el certificado electrónico de la Asociación, necesario entre otras actividades para la notificación de retenciones del Premio a los organismos competentes del Estado. Quiero reconocer, al hilo de estas actividades, el esfuerzo de nuestro Tesorero, que se ha implicado especialmente.

Continúan las actividades de colaboración con la Agencia Española de Normalización (UNE), con varios miembros de la asociación integrados en el subcomité JTC1/SC22/GT9 (Lenguaje Ada) y participando regularmente en las reuniones de su homólogo en ISO, el WG9. Igualmente, se sigue contando con un socio como miembro de la Junta de Ada-Europe.

Para terminar, agradezco a todos los miembros de la Junta su continuado servicio y contribuciones para hacer que la Asociación siga siendo un foro para la difusión del lenguaje Ada y de las tecnologías de software fiable. Del mismo modo, quiero agradecer a todos los socios y socias que continúan participando voluntariamente en la organización de actividades de Ada-Spain por su apoyo, esfuerzo desinteresado y soporte económico en beneficio de las actividades que nos hemos propuesto y del lenguaje que nos reúne en interés común.

En Zaragoza, a 18 de abril de 2023,



Alejandro R. Mosteo Chagoyen